

なかよし塩川

第1号

文責：教頭（原）

ご入学・ご進級 おめでとうございます

4月6日（火）に、令和3年度塩川小学校1学期始業式と入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大の警戒レベルが上がる中、来賓の皆様には出席をご遠慮いただき、始業式は新2年生から6年生と学校職員、入学式は新入生とその保護者、学校職員のみで行われました。どちらの式も、子どもたちがとても落ち着いた様子で、整然とした雰囲気の中で式が行われました。



それに先立ち、今年度は新しい学校長の着任式も行われました。望月秀明学校長はお話の中で、この日の朝の子どもたちの挨拶のすばらしさに触れるとともに、全校に「共に学ぼう、共に行動しよう、共に願いを持とう」と語りかけました。今年度は以下のように7名の職員を加え、30人の新入生を含む全校169名の児童と共に新しい1年のスタートを切りました。



避難訓練を実施しました

入学・進級し、新しい教室での生活が始まったので、4月9日（金）に、避難経路を確認するために、避難訓練を行いました。この日は、丸子消防署の方2名に来ていただいて、避難する様子を見ていただきました。

火災発生を知らせるサイレント放送の後、校庭に避難してくる様子は、おしゃべりをしたり列の間をあけたりすることなく、静かにさっと行動ができ、4分以内に全校が無事に避難をすることができました。消防署の方からも、真剣に訓練に取り組んでいて素晴らしいとほめられました。また、今年度の丸子消防署長さんは、塩川小学校のすぐ近くにお住いの方だそうで、「所長には、塩川小の子どもたちがとてもしっかりと訓練に臨んでいたと報告します」と、おっしゃっていました。

たまたまこの日の朝の登校時間帯に、栄養堂の前で交通事故があり、学校長の話の中ではそれを採り上げて「事故を見たときは、とっても怖かったと思う。今日の避難訓練は本物の火や煙がなかったけれど、実際の火事では火や煙があって、とっても怖いと思う。けれど、今日、しっかりと避難できたことを生かして、何かあったときにも落ち着いて素早く避難しましょう。」と、日ごろからの注意喚起を呼びかけました。



この1年も、事故や火事、災害の無い、いい1年にしていきたいと思えます。

4月16日（金）の参観日について

4月16日（金）の授業参観は、現在のところ、4月6日に通知でお知らせしましたように行う予定であります。時間等についても、2校時～4校時の3時間を参観の時間とします。ただし、上田地域の新型コロナウイルス警戒レベルが4に引き上げられ、行事の開催が心配されている中でありますので、これまでお伝えしてきましたように、「1家庭につき2名までの来校」「1家庭につき、2～4校時のどこか1時間の参観」をお願いします。来校された際は、密になることを避けることや、手指の消毒、大声での会話を控えること、日ごろからの検温等、感染防止にご協力いただきますようお願いいたします。

2点、変更があります。1点目は、4月9日（金）のPTA専門部会・役員会でPTA総会の持ち方について検討が行われ、今年度のPTA総会も昨年度と同様に、一堂に会して行うことはせず、書面決議の方法をとることになりました。その際、総会の資料は紙ベースで配布せず、オクレンジャーのメールを使ってお届けすることになりました。

2点目は、体育館で行う予定だった金管バンドのDVDの視聴も、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、中止とさせていただきます。

なお、学級懇談会につきましては、予定していた15：35～16：20の時間に、各学年の教室にて行います。授業参観の後、いったん帰宅されてからの参加になってしまいますが、ぜひ、多くの皆様のご参加をお願いいたします。

